



Ausstellung mit Läufen der Premiere

Gleich drei aktive Rennsteigläufer, die vor 25 Jahren am ersten „Kinderlauf“ als Vorläufer des Junior-Cross an den Start gingen, ließen es sich nicht nehmen, am Donnerstagabend an der Eröffnung der Ausstellung „25 Jahre Junior-Cross“ des Guths-Muths-Rennsteiglaufes in der Sparkasse Ilmenau teilzunehmen.

Junior-Cross-Legende Ralf Krieg (2. von links) konnte dabei Marcus Clauder aus Schmiedefeld wie auch Björn und Erik Schneider aus Gräfenroda als Starter vor 25 Jahren begrüßen, die dem Lauf bis heute treu geblieben sind. Björn Schneider (links) kann sogar als damaliger Kinderläufer mit der Start-Nummer 1 auf den ersten Sieg überhaupt verweisen.

Foto: Gerd Dolge